

Bádminton de Cuba cierra con su mejor actuación de temporada en Surinam



La Habana.- **CON LA MEJOR** actuación de Cuba en el circuito panamericano 2017 cerraron este domingo Taimara Oropeza, Leodannis Martínez y Osleni Guerrero al cosechar dos medallas de oro, una de plata y otro par de bronce en el Torneo Internacional de Bádminton de Surinam.

La holguinera concretó el más destacado desempeño de por vida al titularse dos veces, en single venció en la final a la peruana Fernanda Saponara 21-19, 21-8, y junto a Leo en doble mixto tras rendir a los jamaicanos Dennis Coke y Katherine Wynter 21-16 y 21-18 en 27 y 23, minutos, respectivamente.

Esta fue la cuarta dorada de la pareja de la Mayor de las Antillas en el 2017 en cinco finales, ya que también dominó en el Giraldilla de La Habana, Guatemala y Santo Domingo, mientras en México quedó con plata.

Entre lo más distinguido de la jugadora de 21 años de edad fue su resonante victoria en semifinales 21-17, 13-21 y 21-16 sobre a la mexicana Haramara Gaitán, campeona de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014, quien en esa cita la eliminó en cuartos de finales, así como dos años antes en el Giraldilla de La Habana, también en tres parciales.

Este desempeño la ubicó a un paso de subir a lo más alto del podio y lo consiguió, victoria que dedicó a su pueblo y a la familia «y en especial al Día de la Cultura Física y el Deporte en Cuba, que precisamente se celebra el 19 de noviembre, es mi regalo a nuestro movimiento deportivo».

El entrenador Maykel Moreno señaló que «me alegra que esté muy contenta, ha trabajado mucho, hasta tres sesiones diarias de trabajo desde las cinco de la madrugada y hasta los domingos, es una atleta que te busca para entrenar, y esto no es muy frecuente desdichadamente».

Por su parte El Guerrero no pudo repetir los éxitos del 2013, 2014 y 2015 en Surinam, y quedó con la plata en individuales, pues se le atravesó el jovencito canadiense Brian Yang, campeón tras dominar al experimentado capitalino 12-21, 21-17 y 21-14 en 40 minutos de accionar.

Precisamente el norteño, monarca panamericano juvenil quien la próxima semana cumple apenas 16 años de edad, fue el que dejó en bronce en single a Leo, quien sin embargo tuvo otra gran faena en la temporada al agregar además el oro con Tai en mixto y otro bronce junto a Osleni en doble masculino.

El preparador explicó a JIT, igual vía Facebook, que «Osleni comenzó muy bien en un set en el cual siempre estuvo arriba en el marcador, dominando con golpes al fondo de revés y tensos; en el segundo inició delante, pero después perdió las riendas del partido con errores no forzados que hizo crecer el juego del contrario».

Agregó que «a pesar de la juventud del canadiense es bueno recalcar su ecuanimidad y serenidad, a ello sumarle un nivel técnico excepcional, lo cual lo ha llevado a exhibir ya resultados satisfactorios en las categorías por las cuales ha transitado».

Moreno no pasó por alto el buen campeonato protagonizado por Martínez. «Se mantiene en estos momentos entre las mejores parejas de mixto del área panamericana y en single continúa su progresión, avanza en madurez competitiva y muestra muy buen nivel técnico, solo le falta trabajar en algunas deficiencias en este aspecto para venideros torneos».

Manifestó que «vamos bien, el trabajo se va viendo porque mientras más compitan ellos avanzan, lo han demostrado, ya sus oponentes los miran de otra manera, los respetan y esperamos llegar bien a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018».

Anunció que en tanto esperan por el 31 de diciembre, fecha de cierre clasificatorio para ese certamen múltiple, no detendrán la preparación.

«Todo lo contrario, volvemos a Cienfuegos para robarle tiempo al tiempo, excepto Osleni, quien debe tratarse en cuanto llegue a La Habana la lesión en la parte posterior de la planta del pie que se le agudizó desde el torneo de México en septiembre y tuvieron que infiltrarle para asistir a este y jugó con esa molestia», señaló.

En esta última presentación internacional de los cubanos en esta temporada la colección fue la mayor y con preseas de todos los colores, antes también estuvieron en el podio en el Giraldilla (3-0-0) y el Panamericano (0-1-1) celebrados en La Habana, y en las lides de México (0-1-1), Guatemala (1-2-1) y Santo Domingo (3-0-0).

Los ganadores en Surinam en doble masculino fueron los jamaicanos Dennis Coke y Anthony Mcnee al vencer a sus compañeros Gareth Henry y Samuel O'Brien 8-21, 21-19 y 21-18, y en el femenino Monyata Riviera y Tamisha Williams, de Barbados, victimarias de Crystal Leefmans y Priscila Tjitrodipo, de Surinam, con idénticos parciales de 21-17.



Radio Habana Cuba